

5月16日(土) 三沢市仏沼にて、米海軍の方々と合同で清掃活動に参加しました。清掃活動後、おおせっからんどの職員の方々と野鳥観察会にも参加させていただき、ラムサール条約登録の仏沼の生態について学ぶ良い機会となりました。

1年 男子

小川原湖の周辺にゴミが思っていた以上にあることにびっくりしました。また、米軍基地から沢山の外国人がボランティア活動に参加していたことに関心を持ちました。米軍の方々の活動の様子を見て、自分もボランティア活動をがんばりたいと感じました。清掃後のオオセッカの観察会では、案内の方が「日本国内で生息しているオオ石化の大半は仏沼に生息している」と話していたことに驚きました。しかし、外来種のウシガエルなどが仏沼の在来種を食べてしまうせいで生態系が破壊されていることは深刻な問題だと思いました。今回の活動を通して、環境について学びたいという意欲が湧きました。また、このような機会があれば参加したいと思います。

2年 男子

意外にごみが少なかったと思いました。それでも水辺は、漂流物かもしれない瓶やビニールが結構ありました。バードウォッチングの後、英語で話しかけられました。リスニングより速いと思いました。あまり聞き取れなかったけど、質問されたことは、なんとか答えました。(物理とかの単語は、分からなかったです)参加したことで、アメリカの人と話す機会ができていい経験だったと思いました。

2年 女子

今日は仏沼クリーン作戦ボランティアに参加しました。昨年もゴミが少ないと感じましたが、今年はさらに少なかった気がします。昨年よりタバコの吸い殻などの小さなゴミが少なかったです。外国人の方や他の団体の方々は大きなゴミも沢山拾っていました。ゴミ拾いだけでなく、野鳥の観察をするために仏沼を散策しました。野鳥の鳴き声や飛んでいる姿を見られて良かったです。今日ゴミ拾いをしていて、改めてボランティアの良さを感じました。去年よりもゴミが少ないことが嬉しく、継続すれば結果になると感じました。また、国際交流としてもとても良い機会でした。来年も是非参加したいと思います。ありがとうございました。

3年 女子

仏沼のボランティア活動に参加するのは2回目でした。積極的にゴミ拾いをして、コミュニケー

ションも取ることができました。風が強くて大変な部分もありましたが、最後まで楽しくボラン
ティアをすることができました。

去年は外国の方となかなかお話ができなかったのですが、今年はたくさん話をすることができま
した。

外国の方と交流する機会はなかなかないので、とてもいい経験になりました。みんな気さくに話
してくれてとても嬉しかったし、自分の英語が通じたことがとても嬉しかったです。

3年 女子

今回の仏沼クリーン作戦には初めて参加させて頂きました。小河原湖では美しい湖を見ながらゴ
ミ拾いをすることができました。少しでも小河原湖をキレイにすることができたなら嬉しいです。
また、自然鑑賞会では強風で野鳥観察には恵まれなかったものの、オオセッカの鳴き声や飛び立
つ姿、仏沼の自然に触れ合うことができ、とても貴重な体験でした。今回の活動は全体を通して
とても楽しかったです。また、機会があれば参加してみたいと思いました。